

Großzügige Spende an das Kinderhaus St. Stephan



Herr Peter Ullrich und seine Frau Hildegard aus Kay wollten anlässlich der Geburt Ihres zweiten Enkelkinds Marisa für einen guten Zweck spenden. Daher durfte sich das Kinderhaus St. Stephan über die großzügige Spende in Höhe von 500,00 € freuen, und als Träger nahmen Herr Pfarrer Heinrich Weber sowie die Einrichtungsleitung Frau Verena Reichl die Spende am Dienstag, den 13.04.2021 dankend entgegen. Bereits seit September 2018 besucht das erstgeborene Enkelkind Rosalie das Kinderhaus St. Stephan zunächst als Krippenkind und mittlerweile den Kindergarten. Als Großeltern kommen Herr und Frau Ullrich natürlich regelmäßig zum Abholen ins Kinderhaus und pflegen seither einen guten Kontakt zum Kinderhauspersonal. Bei der Spendenübergabe betonte Herr Ullrich auch im Namen seiner Frau ganz besonders die große Zufriedenheit mit dem Kinderhaus und übermittelte der Kinderhausleitung und Ihrem Team seinen Dank sowie die größte Bewunderung für die geleisteten Dienste ganz besonders auch in dieser fordernden Corona Zeit.

Verwendet wird die Spende für die Turnhalle in Form von Stufenpodesten, sowie einer Rollbrett-, und Rollrutschbahn, welche bereits in Auftrag gegeben wurden.